

Realizan importante charla de prevención de salud sobre el Cáncer Gástrico en Melipilla



La actividad fue organizada por Clínica San Agustín de Melipilla y Caja de Compensación Los Andes, oportunidad donde estuvo presente la jefa territorial de Delegación Provincial, Claudia San Martín.

Con la participación de diversos dirigentes sociales, vecinos y vecinas de la comuna de Melipilla, se desarrolló una importante charla de prevención en salud en materia del Cáncer Gástrico, encuentro organizado por Clínica San Agustín de Melipilla y Caja de Compensación Los Andes, oportunidad donde fue invitada Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, asistiendo la territorial Claudia San Martín.

La territorial de Delegación Provincial de Melipilla, destacó la jornada, que busca concientizar a las comunidades respecto a la importancia de la prevención en materia de salud. "Valoramos esta acción en conjunto entre Caja de Compensación Los Andes de Melipilla y Clínica San Agustín, porque hablar de prevención de enfermedades tan catastróficas como son el cáncer de estómago y cáncer de colon, son vitales. Nosotros esperamos que este tipo de iniciativas y charlas preventivas en salud se sigan replicando", agradeciendo la invitación.

El charlista de la jornada, gastroenterólogo y endoscopista, jefe del Hospital de Padre Hurtado, Dr. César Serrano, indicó que "la charla busca entregar información a la comunidad en relación a la prevención de cáncer de colon y estómago, que son los principales causas de muerte por cáncer en el país, dirigido a público general para que tomen en consideración medidas de prevención y de autocuidado para no desarrollar este tipo de enfermedades, de esta forma motivar a las personas a realizarse estudios endoscópicos en pacientes que tengan riesgo, como sangrado rectal, pérdida de peso, anemia o antecedentes familiares de cáncer".

El profesional precisó que "a partir de los 35 años se habla de estudios de screening, que son estudios para buscar lesiones. Generalmente la colonoscopia se hace a partir de los 40 años, buscando lesiones en personas con sangrado, pérdida de peso, cambio del patrón evacuatorio, o que tengan antecedentes familiares de cáncer. Estos pacientes tienen más riesgo que otras personas de sufrir cáncer de colon, y tienen que insistir en hacerse los estudios, así como familiares de personas que hayan tenido cáncer gástrico", exponiendo que este examen puede ser solicitado por un médico general o de atención primaria.

Por su parte, Pamela Cueto, enfermera encargada de la Unidad de Endoscopia de Clínica San Agustín, expuso que, "como Clínica San Agustín sentimos un compromiso por apoyar a la comunidad, queremos informar a la población sobre estas enfermedades que son de prevalencia a nivel nacional, que a veces sentimos que hay poca información en cuanto a la importancia que ellas tienen, y nuestro rol es informar a las comunidades, para que así exista un llamado a la prevención, enfermedades que si se abordan de forma precoz, pueden tener un desenlace completamente diferente a las cifras que actualmente indican que existe una alta mortalidad y que son las primeras causas de muerte de cáncer en el país".

Finalmente, Francisco Molina, agente de sucursal Melipilla de Caja Los Andes, manifestó que impulsar este tipo de charlas a la comunidad, "es parte de la seguridad social que tiene Caja Los Andes, donde quisimos abordar el cáncer de estómago como un referente, porque el cáncer de este tipo está dentro de los tres primeros causales de muerte. Esto es prevención, y queremos generar más instancia que lleguen a la ciudadanía, lo que nace desde estar presente con la gente, en terreno, que visiten nuestras dependencias y vean toda la labor social que se está generando", indicando que las instancias de este tipo buscan mejorar los beneficios sociales que se entregan actualmente.